

# 平塚けいじ通信

日頃よりご支援を頂きまして誠にありがとうございます。  
この度の区議会第4回定例会におきまして、公明党世田谷区議団を代表して、質問並びに提案をさせていただきました。

今後も「公明党チーム3000」の一人として、皆様の声の代弁者として、都議会、国会とも積極的に連携して政策の実現に向けて取り組んでまいります。

これからも貴重なご意見・ご要望を何卒よろしくお願い申し上げます。

## 令和元年度決算特別委員会での発言



### ■ シニア世代の雇用推進について

シニア世代の雇用推進については、企業のニーズと対応するシニア人材とのマッチングを進めていくことが重要である。

企業側のニーズ調査の実施についてどのように考えているのか、区の見解を問う。

**【答弁】**雇用問題連絡会議の中で、企業側の高齢者雇用に対する認識や、求める人物像を把握し、高齢者セミナー等で求職者へ周知を図り、キャリアチェンジを促すなど、企業のニーズとシニア人材のマッチングを進める。



皆様のご意見・ご要望を区議会公明党までお寄せ下さい。

自宅

〒154-0022 世田谷区梅丘2-8-9  
Tel/Fax. (3420) 0240  
E-mail:keiji@hiratsuka-net.com

### ■ 街路灯をリース方式でLEDに一括変換することについて

街路灯をリース方式でLEDに一括変換することについて、世田谷区では、蛍光灯の街路灯が3万近く残っている。あと15年かけてLEDに改良する計画では遅すぎる。コスト削減の面においても、CO<sub>2</sub>排出量を早期に削減出来ることからも、リース方式で一括変換をすることを検討し、早急に改良することを求める、区の見解を問う。

**【答弁】**リース方式を導入するメリットは大きいものと認識している。今後は引き続き製品開発に注視しつつ、費用対効果や財政状況も鑑み、他事自体の事例を検証して検討する。



区議会公明党

〒154-8504 世田谷区世田谷4-21-27  
Tel. (5432) 2788 Fax. (3413) 7233  
<http://www.komei-setagaya.org>

